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発 言 通 告 書 

【件名及び発言の要旨】 

１ 横須賀市観光立市推進基本計画について 

(1) コロナ禍の影響を踏まえた基本計画の進捗状況及び内容や数
値目標の修正の必要性について 

(2) 定住促進を見据えた観光による地域ブランディングの可能性
について 

(3) 観光客の再来訪を促す具体的なリピーター獲得戦略について 

(4) 今後の「アーバンスポーツのまち」の方向性について 

 

２ よこすかルートミュージアムについて 

(1) ルートミュージアムに関する分析及び現状把握について 

(2) 来訪者の声を引き出す取組について 

(3) 来訪者のニーズを捉えた新たなモデルルートを設定する必要
性について 

(4) これまで触れてこなかった近現代史の新たな資源の拡充を進
めることについて 
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(5) 京急汐入駅とＪＲ横須賀駅を横須賀観光の主要駅に位置づけ、
ルートミュージアムの起点となるティボディエ邸への誘導基盤
を整備することについて 

(6) 観光の主要駅周辺のイメージ戦略について 

(7) 本市の職員が研修等で地域資源を実体験する取組について 

(8) 地区観光協会に対してほかの地区の観光を体験する機会を提
案することについて 


